

Eröffnung der Ausstellung Samstag 31.01.2015



Pünktlich begrüßt der Ausstellungsleiter Ulrich Hartmann die Gäste aus nah und fern.



In der ersten Reihe haben Platz genommen von links: Peter Mickmann (Ehrenpräsident des ZDRK), Jeannine Jehl (Sekretärin des Französischen Kaninchenverbandes), Jean Jaques Menigoz (Präsident des Französischen Kaninchen-Verbandes FFC), Erwin Leowsky (ZDRK Präsident), Ingo Rust (Staatssekretär im Ministerium für Finanzen und Wirtschaft, BaWü), Gunter Czisch (Ersten Bürgermeister der Stadt Ulm).



Die französische Delegation überbringt die besten Wünsche.



Kai Sander rechts (RKZ Forum) übergibt gemeinsam mit Erwin Leowsky einen symbolischen Scheck an den „Club für Körperbehinderte und deren Freunde“ welcher ein Teil der Ulmer Bürgerstiftung ist. Der Erste Bürgermeister der Stadt Ulm Gunter Czisch (2. von rechts) nimmt diesen für seinen Chef Ivo Gönner, der krankheitshalber fehlt, entgegen. 4.611,22 € kamen vom RKZ Forum zusammen. Auf die gerade Summe von 5.000.-€ wurde vom ZDRK aufgestockt.



Ingo Rust, bis Ende 2014 Staatssekretär im Ministerium für Finanzen und Wirtschaft des Landes Baden-Württemberg und ab Januar 2015 Bürgermeister der Stadt Esslingen am Neckar, bringt in seiner Rede den Stellenwert der Jugendarbeit in der Rassekaninchenzucht zum Ausdruck. Verantwortung zu übernehmen, bei dem Umgang mit Tieren, prägt die jungen Menschen. Er eröffnete anschließend offiziell die 25. Bundesrammlerschau.



ZDRK Präsident Erwin Leowsky überreicht Ingo Rust den ZDRK Ehrenbecher.

Bilder: Wolfgang Elias
Text: Michael Häußler